

## Editorial

ARK CAICYT: <http://id.caicyt.gov.ar/ark:/s23141174/rr7ag7y49>

Culmina el año 2021 y con él presentamos el número 15 de nuestra querida revista. Este es, para quienes conformamos el equipo, un momento de cierre y renovación. Luego de cuatro años de afrontar el desafío de consolidar lo heredado es posible afirmar que Sudamérica no sólo ha sostenido su continuidad, sino que ha logrado además convertirse en una publicación que cumple con los mayores estándares de calidad internacional. Nos enorgullece haber llegado hasta aquí, con un equipo de redacción que se nutre de nuevas colaboraciones en cada proceso editorial.

En esta ocasión contamos con un dossier sobre Trabajadorxs y reproducción social que reúne ocho artículos que permiten pensar la coyuntura pospandémica a nivel regional. Agradecemos a las coordinadoras, las Doctoras María Antonia Muñoz y María Amalia Gracia, por reunir para esta edición un conjunto de artículos que abordan una temática de tal actualidad.

Seis artículos libres y un avance de investigación son parte del contenido original de calidad que presentamos a la comunidad de las ciencias sociales. Como siempre, las reseñas de libros recientes complementan la propuesta habitual de Sudamérica. Encontrarán también una traducción como cierre del número que, gracias a la labor desinteresada de un integrante del Comité Editorial de la revista, es posible presentar a la comunidad hispanoparlante.

Esta edición se publica luego de sendos procesos electorales en todos los niveles, desde el gobierno nacional hasta el universitario. Se inicia un ciclo en muchos sentidos y quienes hacemos Sudamérica apostamos, como siempre, a la construcción de una Universidad pública que aporte a los debates actuales. Esperamos que la comunidad de lectoras y lectores de Sudamérica encuentre contenidos de interés en este nuevo número que hoy sale a la luz.

**Dra. Cintia Rodrigo**  
*Directora Revista Sudamérica*